

LE CRYSTAL

Hôtel *** & Appart's
Dinard



RÈGLEMENT INTÉRIEUR / HOUSE RULES

REPOS / QUIET HOURS

Merci de respecter le repos de chacun, en particulier entre 22h00 et 8h00.
Please respect everyone's peace and quiet, especially between 10:00 PM and 8:00 AM.

NON-FUMEUR / NON-SMOKING ROOMS

Il est interdit de fumer dans les chambres. En cas d'infraction, un forfait de 100 € sera appliqué et le séjour pourra être écourté.
Smoking is strictly prohibited in the rooms. A €100 fine will be charged in case of violation and the stay may be terminated.

CHIENS / PETS

Seuls les petits chiens sont autorisés (avec supplément).
Ils peuvent être laissés seuls uniquement pendant le petit-déjeuner. En dehors de ce créneau, il est interdit de les laisser sans surveillance.
Les chats et autres animaux ne sont pas autorisés, même en cage ou en panier fermé.
Only small dogs are allowed (with an extra fee).
They may be left alone in the room only during breakfast time. At any other time, they must not be left unattended.

OBJETS DE VALEUR / VALUABLES

La Direction décline toute responsabilité en cas de perte ou de vol.
Des dépôts peuvent être réalisés à la Réception contre reçu.
The management is not responsible for lost or stolen items.
Valuables can be safely left at the Reception against receipt.

DÉGRADATIONS / DAMAGES

Tout dégât causé par une mauvaise utilisation des équipements ou par négligence pourra être facturé.
Any damage caused by misuse of facilities or negligence may be charged to the guest.

DÉPART / CHECK-OUT

Merci de libérer la chambre avant 11h00 et de remettre votre clé à la Réception.
Please vacate your room by 11:00 AM and return your key to the Reception.